

Plus qu'un festival musical, la rencontre de la jeunesse

RED PIGS FESTIVAL Même si Cynthia Maillat est la première surprise de se retrouver responsable de la promotion du festival, elle va s'engager une fois de plus pour la jeunesse payernoise.

PAYERNE

Elle l'avoue à demi-mot, elle n'est pas née à Payerne. Arrivée à l'âge de deux ans, Cynthia Maillat ne quittera pourtant plus sa Broye adoptive. Mieux, à 28 ans à peine, elle a déjà derrière elle un passé riche d'implication dans la vie locale.

Elle a de qui tenir d'ailleurs, un papa militaire de carrière et une maman qui s'est longtemps impliquée au sein du comité du Tennis Club Payerne, où Cynthia fera ses premières armes raquette à la main à 8 ans.

Le virus de la bougeotte est bien dans les gènes familiaux. Toujours mordue de tennis, elle avoue que les compétitions inter-clubs sont un bon prétexte pour rire et s'amuser, ce qui compte plus que le résultat sportif lui-même, avec un bémol: «J'aime la convivialité, mais attention, je n'aime pas perdre».

Elle a trouvé cette ambiance amicale et chaleureuse depuis dix ans dans la guggen Les Rebboel's, où elle officie trompette à la main, s'engageant même au comité. Elle précise d'un air malicieux: «C'est avant tout le plaisir d'être avec un bon groupe de copains.»



Cynthia Maillat fait la promotion du Red Pigs Festival et veut en faire le lieu de rencontre de la jeunesse payernoise.

PHOTO PHILIPPE CAUSSE

Sa vie professionnelle est riche d'implication également. Rentrée au Groupe E avec un CFC d'employée de commerce en poche, elle passe un brevet d'assistante de direction, puis devient collaboratrice du greffe municipal de Payerne en 2012. «Je souhaitais m'impliquer dans ma ville, travailler pour la municipalité est une chance pour moi.» Elle était im-

pliquée jusque-là au Conseil communal de Grandcour, son lieu de résidence, mais elle abandonne sa fonction le 1^{er} mai 2018, alors qu'elle vient d'être nommée secrétaire municipale adjointe. «Cela faisait trop de choses en même temps, j'ai dû faire des choix.» Et pourtant, son sens de l'organisation et son goût du contact vont encore une fois être

mis à l'épreuve. Membre du comité d'organisation de l'étape payernoise du Tour de Romandie en 2017, Cynthia a été remarquée par les organisateurs du Red Pigs Festival pour son engagement. Sur leur demande, elle vient d'intégrer le comité d'organisation en tant que chargée de la promotion de ce bel événement musical, qui aura lieu à Payerne du 28 au 30

juin. Cette célibataire volontaire et dynamique devra forcer sa nature réservée et modeste pour s'engager à fond, un véritable challenge. «C'est un gros morceau pour quelqu'un qui n'a jamais fait ça avant, je n'aime pas trop parler de moi et m'exprimer en public est une véritable épreuve.»

Un peu nagé au début

Mais elle relève le défi avec le courage qui la caractérise. Elle a composé les affiches et les prospectus de cette nouvelle édition, est en contact avec la presse et coordonne les interviews avec les partenaires. «J'ai un peu nagé au début mais on s'est serré les coudes avec Sylvie Drezet, qui est nouvelle comme moi, et qui s'occupe du sponsoring. J'ai un comité soudé qui m'épaula.» Si vous lui demandez si c'est un engagement à long terme, Cynthia troque son côté réservé pour celui de battante: «Je n'ai pas l'habitude de me lancer et d'arrêter, donc si ça marche bien je ne pense pas m'arrêter de sitôt. Je m'engage beaucoup, j'ai été élevée comme ça, lâche-t-elle, presque gênée.

■ PHILIPPE CAUSSE

Plus d'infos sur www.redpigsfestival.ch

Nouveau spécialiste au HIB



Andrea Orecchio. PHOTO PLDD

BROYE

Le centre cardio-métabolique du HIB à Estavayer-le-Lac poursuit le développement de ses activités et renforce ses compétences avec l'engagement d'un nouveau spécialiste en endocrinologie-diabétologie en la personne du docteur Andrea Orecchio.

Engagé en qualité de médecin adjoint (à 100%), ce praticien est un expert de la prise en charge des maladies liées aux hormones et au métabolisme.

Le Dr Orecchio était auparavant chef de clinique au Service d'endocrinologie, diabétologie et métabolisme du CHUV.

Après avoir fait ses études et sa spécialisation à Rome, il vit en Suisse depuis la fin 2007 et a exercé essentiellement à l'HFR et au CHUV.

COM

LES NOUVELLES DU COMMERCE

Burotec Sàrl, votre partenaire de proximité élargit sa gamme de produits et de prestations.

Depuis 2005, Burotec s'efforce d'offrir des conseils avisés en matière d'agencement, machines de bureau & informatique. Nous proposons également le service après-vente, le dépannage et l'hébergement Internet. Suite à la cessation d'activité de la Papeterie Lauber SA, Burotec tient à assurer la continuité d'un service performant pour tous vos besoins en matière de papeterie, fournitures et service d'impression rapide.

Découvrez l'espace papeterie Burotec à Payerne



Une large gamme d'articles. Un service proche de vous au cœur de votre région. Un conseil personnalisé, également pour toutes vos demandes. Une boutique en ligne avec plus de 55'000 produits.

Que vous soyez un particulier ou, un professionnel, notre nouvelle collaboratrice **Sandrine Pradervand** vous reçoit pour vous renseigner sur les produits de papeterie.



Dominique Rochat, Yann Gotti, Sandrine Pradervand, Franco Riccio. La compétence à votre service

Qualité & proximité

«J'achète chez mon commerçant indépendant, avant qu'il ne soit trop tard»

Burotec Sàrl.

Mobilier, machines de bureau, informatique, consommables, papeterie, shop en ligne. Rue de la Gare 17, 1530 Payerne 026 660 60 56 www.burotec-sarl.com / Suivez nos actualités sur Facebook

La Régie des Hameaux met des couleurs à ses festivités

PINCEAUX Aux Hameaux, on s'active pour la déco du 500^e de la Régie, qui se tiendra du 27 juillet au 4 août.

VERS-CHEZ-PERRIN

«Ce soir, on essaie de s'accorder sur les couleurs», explique Graziella Givel. Ici on est apolitique, et on parle bien de la couleur des décorations qui égayent le 500^e anniversaire de la Régie des Hameaux, qui se tiendra du 27 juillet au 4 août à Vers-chez-Perrin. Graziella est coresponsable de la déco, avec Laetitia Tobler. Ce soir-là, elles peuvent compter sur l'aide précieuse de Laurence, Janine, Philippe et Stéphane. Chaque jeudi, entre 3 et 6 personnes sont venues spontanément prêter main forte dans la tanière de la Régie et ceci depuis le mois de novembre.

«On arrive gentiment au bout. Mais il y aura plein de surprises», ajoute Graziella, un peu gênée de montrer le fruit de son travail. On n'en dira pas plus d'ailleurs, si ce n'est que la déco correspondra forcément à la thématique des festivités. Ces dernières se dérouleront sur neuf jours où plutôt nuits, avec un programme pantagruélique. On rappelle que le fil rouge est une meule à charbon qui sera allumée le vendredi 27 juillet. Suivront une soirée Guinness Forest, avec sanglier. Une journée Chanson des Hameaux, avec marché villageois et animation forestière. Une journée officielle, une autre des «vieux



Graziella Givel et Laetitia Tobler ont bien voulu lever un pan de voile sur la décoration des festivités du 500^e, mais juste une brique. PHOTO RÉMY GILLIAND

de la vieille». La jeunesse ne sera pas en reste. Autre moment fort, la présence du conseiller fédéral Guy Parmelin, le 1^{er} Août. Nuit en forêt avec repas des travailleurs, soirée de la société La Campagnarde, avec ouverture de la meule, puis vente de charbon, rythmeront la fin des festivités.

Un pan d'histoire locale

Ces libations estivales sont là pour marquer un pan de 500 ans d'histoire payernoise, où plutôt des villages d'en-haut que sont Etrabloz, Corges, Vers-chez-Savary et Vers-chez-Perrin. Depuis le 27 avril 1518, les habitants des villages composant ces Hameaux jouissent de droits de bois ancestraux. Et ces «irréductibles Gaulois» ne sont pas prêts de s'en défaire.

Tandis que les décorateurs s'activent avec entrain, pinceaux en main, s'étant mis d'accord sur

les tons, Graziella précise que l'embellissement du village de Vers-chez-Perrin sera laissé aux bons soins des habitants.

Encore des bénévoles

La fête marquant ces cinq siècles se tiendra dans les bois aux alentours du stand de tir de Vers-chez-Perrin. Le comité, présidé par Philippe Savary, peut déjà compter sur une bonne escouade de bénévoles, mais de bonnes âmes sont encore attendues pour assurer le bon déroulement du montage, des divers services au bar, tonnelle, cantine... et aussi pour la mise en sac du charbon et forcément le démontage qui suivra.

■ RÉMY GILLIAND

Les personnes intéressées peuvent contacter Ruedi Gloor au 079 239 91 03. www.meule2018.ch

Payerne

Encore des places pour la colonie



La commune de Payerne permet un grand bol d'air aux enfants de la région, avec sa colonie estivale des Cluds, près de Bullet, dans le Jura vaudois. Cette année, il reste encore une dizaine de places par camp. Une session de deux semaines aura lieu du 9 au 20 juillet, suivie de deux camps d'une semaine, du 22 au 28 juillet, puis du 29 juillet au 4 août. Informations et inscriptions auprès d'Isabelle Bersier-Kaeser au 079 545 85 79.

Payerne

Bientôt la foire mensuelle

Une fois par mois, la rue de Lausanne s'anime avec la foire mensuelle. La prochaine aura lieu le jeudi 21 juin, durant toute la journée.

Payerne

Les Cerisiers en fête

Il y aura une belle ambiance le samedi 23 juin à l'EMS des Cerisiers à l'occasion de la traditionnelle fête annuelle de l'établissement médico-social payernois. Les familles et amis des 44 résidents ainsi que le public sont attendus de 10 h à 17 h. Cette manifestation pourra compter sur l'aide des dames de l'Association des paysannes vaudoises (APV) du district. Au programme: vente de gâteaux du Vully et de pâtisseries diverses, apéritif offert (à 11 h), rôti à la broche, musique avec l'orchestre Confettis, Michel Rapin.